
     

 

CONCENTRACION DE DELEGADOS/AS 

Como os informábamos en nuestro anterior comunicado; ayer 

miércoles 25-05-2011 coincidiendo con la celebración del Consejo 

de Administración hemos realizado una concentración de delegados 

y delegadas en Vigo. 

El Consejo de Administración tenía para tratar entre sus puntos del 

orden del día la segregación de la Caja al Banco; los epígrafes que 

contemplaban estas medidas fueron retirados para ser 

analizados con más información y tiempo y ser tratados en otra 

sesión a celebrar próximamente. 

Tal y como manifestamos deberían contar previamente con un 

acuerdo laboral que garantice este traspaso. 

Al mismo tiempo y por parte del Consejero Laboral representante de 

Comfia-CCOO fue requerida la retirada de las medidas planteadas 

de reducción de costes de personal; petición que fue secundada por 

dos Consejeros más; el otro Consejero Laboral  representante del 

CSICA y el representante del Ayuntamiento de Pontevedra. La 

medida no contó con el apoyo del resto de Consejeros. 

Adjuntamos el documento entregado durante la concentración y que 

se solicitó que se anexara al acta del Consejo. 
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